
  

Городское родительское собрание представителей 

родительских комитетов муниципальных бюджетных 

дошкольных образовательных учреждений 
 

Состоялась встреча представителей родительских комитетов ДОУ             

в здании Администрации.  Тема встречи:  «Модернизация системы 

дошкольного образования Сосновоборского городского округа» 
 

 
 

13 ноября 2014 года представители родительских комитетов ДОУ познакомились                           

с мероприятиями по модернизации муниципальной системы дошкольного образования.  
На встрече с родителями присутствовала Заместитель главы Администрации по социальным 

вопросам Юлия Юрьевна Скавронская.  
Председатель Комитета образования Марина Геннадьевна Мехоношина рассказала 

родителям о ходе модернизации муниципальной системы дошкольного образования  за 2013, 2014 

годы, о роли Администрации города Сосновый Бор и Комитета образования в выполнении Указа 
Президента РФ от 7 мая 2012 г. N 599  «О мерах по реализации государственной политики                 
в области образования и науки». 

 М.Г.Мехоношина обозначила основные направления модернизации системы дошкольного 

образования: обеспечение доступности дошкольного образования, создание дополнительных мест 

в детских садах в 2013 - 2016 годах, обеспечение современных условий образовательного 

процесса, переход на ФГОС дошкольного образования, повышение квалификации педагогических 

и руководящих работников дошкольных образовательных организаций. 
Ведущий специалист Комитета образования Наталья Михайловна Дрижирук познакомила 

родителей с мероприятиями по переходу ДОУ г.Сосновый Бор на Федеральный  государственный 

стандарт дошкольного образования. 
Ведущий специалист Комитета образования Татьяна Евгеньевна Шуплик в своем 

обращении напомнила о правах родительских комитетов, созданных в образовательных 

организациях по инициативе родителей в соответствии с Законом РФ «Об образовании»                    

(ФЗ-№ 273). Обратила внимание участников собрания на возможность получения дополнительных 

услуг в условиях современного дошкольного учреждения. 
Во время встречи родители смогли задать интересующие вопросы по дошкольному 

образованию города. Родители обратили внимание Комитета образования на уличное освещение 

территорий дошкольных образовательных учреждений, ограждение детских садов и др. вопросы.  
 Представители Комитета образования ответили на большинство вопросов, заданных 

родителями. 
 
 
 
 
  


